
Митинг 12 июня 2017 года
(Сторонники Навального)

Габриелян: - Здравствуйте, дорогие друзья, дорогие
мурманчане, и гости нашего города.

Спасибо прежде всего организаторам митинга, что собрали
мурманчан, спасибо мурманчанам, что неравнодушны, и пришли сюда.

Прежде всего здесь говорится в законе, чтоб в рамках закона
действовать, - это самое главное.

Я закончил Академию государственной службы при президенте,
которая находится вот здесь через дорогу буквально. Закончил
Университет МВД, имею юридическое образование. Поэтому всех
убедительно прошу воздерживаться в обвинениях, которым нет
доказательств, а говорить именно то, на что есть документы и
доказательства.

Я был депутатом три созыва. Совета депутатов города
Мурманска...

И борюсь с коррупцией уже с 2012 года... С 12-го года ежедневно,
ежечасно я этим занимаюсь.

Сейчас идёт судебный процесс. Я здесь не назову ни одной
фамилии, потому что это запрещено. Когда я был депутатом, я со
сцены делал заявления громкие о том, что в Мурманске в 10-м году
была захвачена власть, о том, что было похищено и разграблено у
мурманчан.

И если кто желает, 21 июня, в 09.30, начинается очередной
процесс. Вы услышите там все преступления, все фамилии
представителей там и администрации города, и депутатов областной
Думы, и органов внутренних дел, и Следственного комитета...

А сотрудникам полиции, которые сегодня обеспечивают нашу
безопасность, я хочу выразить от всех нашу благодарность. Потому
что вместо того, чтобы сегодня в выходной день они отдыхали, им
приходится обеспечивать безопасность нашу. Это - тоже мурманчане,
и они честно выполняют...

Безопасность от провокаций, которые могут. Да, получают,
конечно... Это мы тратим деньги...

Я хочу сказать, уважаемые мурманчане, для меня закон - это Бог,
потому что закон придумали два, три, несколько общностей людей.
Причём, неважно, какой это закон - юридический, религиозный, это,
дворовой, законы школы, - везде какие-то устои.

Мурманчане всегда были мирными независимо от
национальности, вероисповедания, религиозной и партийной
принадлежности.



Давайте вместе, если мы - власть, мы будем осуществлять
контроль. Контроль наших бюджетных средств, контроль
расходования их, контроль распоряжения нашим имуществом, нашим
благом. Вот - сквер, в котором мы стоим, на него потрачено 30
миллионов рублей. Это - буквально 20 квартир.

Я приглашаю всех на суд.
Данная ситуация с коррупцией - я благодарен тому, что эта

ситуация случилась, и я открыл Центр общественного контроля.
Можете записать телефон: 8-800-222-3-888.

То есть, круглосуточно работает телефон, можно сказать, что
хотите. Можно подготовить исковые какие-то заявления в защиту прав
города Мурманска.

И прошу всех активнее участвовать в политической жизни города.
Это - самое главное: приходить на выборы, вступать в партии...

Неважно, какая это партия. То есть, у нас нет плохих партий,
есть негодные члены. Плохие партии в России запрещены.

Поэтому, если хотите что-то делать, нужно вступать в партию.
Затем если вы не можете придти к власти в этой партии, занять
лидирующее место, то как вы сможете придти к власти без партии?
Это в государстве ликбез.

Считаю, что надо уважать законы и партийное строительство.
Оно существует. Очень много разных партий, какая вам по душе.

Я ни в одной партии не состою и уважаю всех людей, поэтому
считаю, что нельзя плохо говорить про партии, плохо говорить про
релинию, плохо говорить про руководство страны.

Потому что это задевает чувства тех людей, которые за них
голосовали.

Дорогие друзья, прошу вас всех, кто имеет возможность,
желание, 21 числа придти по адресу - Тарана, 6, 5-й судебный участок
мирового судьи, где я являюсь подсудимым, и вы тогда узнаете, что
такое коррупция. Кто в Мурманске разворовывает, разграбливает
бюджет, имущество наших мурманчан, кто злоупотребляет
должностными полномочиями и заставляет работников
муниципалитета, сотрудников органов внутренних дел действовать.

Своими действиями или бездействиями - то, что я заявил, что в
Мурманске существует организованная преступная группа, которая
вовлекла ряд депутатов горсовета, сотрудников правоохранительных
органов разных структур. Которые своими действиями либо
бездействиями создали условия для обращения собственности
мурманчан, то есть, муниципального имущества, средств бюджета,
имущественных прав и ценных бумаг в пользу преступного
сообщества.

И, конечно же, была амнистия, дело было прекращено, но я
написал жалобу для того, чтобы возобновили. Цель моя была -
довести до суда.



Поэтому просьба ко всем - мурманчане, чтобы все вопросы мы
рещали в судах цивилизованным путём. Неважно...

Я верю в справедливость, я верю, что добро победит зло.
Если решение одного суда будет несправедливым, то есть

апелляция, есть кассация, есть Верховный суд.
А самое главное - есть Божеский суд, суд народа, понимаете?..

Нет, самосуд нельзя делать... Нельзя огульно говорить, пониматете?..
Я был в Кандалакше на митинге. Где собираются митинги вроде

бы по отоплению, а на самом деле видел - на плакатах пишут “Долой!”,
пишут конкретные фамилии, обвиняют безосновательно в каких-то
преступлениях.

И из федеральных каналов приглашены люди... Вот я уверен, что
из этой, из сегодняшнего митинга, да, конечно, будет освещено, - и
“Димона - в отставку!”...


